
«Надежная основа и запас прочности»: ректор
ДонНАСА Е.В.Горохов на заседании Ученого
совета высоко оценил работу коллектива в 2017
году

25  декабря  состоялось  последнее  в  уходящем  2017-м  году  заседание  главного
коллегиального  органа  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры.

На заседании Ученого совета были рассмотрены результаты приема в аспирантуру и
докторантуру в 2017/2018 учебном году, вопросы об утверждении тем аспирантов,
соискателей и докторантов 1-го года обучения. Также, после обсуждения Советом,
были утверждены планы выпуска научных изданий Академии – «Вестник ДонНАСА»,
«Металлические  конструкции»,  «Современное  промышленное  и  гражданское
строительство», «Экономика строительства и городского хозяйства» и планы изданий
научных монографий. С докладами по этим вопросам выступил проректор по научной
работе Владимир Филиппович Мущанов.
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С  сообщением  об  организации  профессионально-ориентированного  воспитания
студентов  на  механическом  факультете  выступили  декан  факультета  Александр
Дмитриевич  Бумага,  заведующая  кафедрой  иностранных  языков  Нина  Васильевна
Миклашевич, проректор по научно-педагогической и воспитательной работе Виктор
Николаевич Левченко.



Ученый совет признал работу факультета успешной, направленной на всестороннее
развитие у студентов профессионально-ориентированного восприятия всех аспектов
воспитательной работы, от учебного процесса, научной деятельности и практической
подготовки  до  профориентационной  деятельности,  досуга  и  патриотического
воспитания.

Ректор академии Евгений Васильевич Горохов в заключение заседания подвел итоги
работы коллектива в уходящем году. Глава ВУЗа подчеркнул успешную организацию
зимней экзаменационной сессии прошлого учебного года, пожелав коллективу также
пройти этот период и в этом учебном году.



– Перед академией стояла очень важная задача – пройти этап лицензирования в
Республике. Большая и кропотливая работа была проведена всеми без исключения
кафедрами. Сегодня у нас готов документ, который мы на Совете принимаем за
основу. После зимних каникул академия предоставит его в Министерство образования
и науки ДНР на утверждение. Это, безусловно, наш общий успех. Впереди мы ставим
перед  собой  задачу  получения  аккредитации  отдельных  программ,  отдельных
направлений в Российской Федерации. Предстоит большая работа. – Сказал ректор.

Евгений  Васильевич  отметил  успех  коллектива  по  подготовке  магистрантов  с
двухгодичным периодом обучения. В этом году 54 человека, обучающиеся по этой
программе, поступили в экстернатуру ДГТУ, прошли промежуточную и государственную
итоговую  аттестацию  и  на  основании  решения  Государственной  экзаменационной
комиссии Донского государственного технического университета в городе Ростове-
на-Дону получили дипломы ВУЗа Российской Федерации. Также ректор подчеркнул, что



39 магистров сдали государственный экзамен и защитили свои дипломные проекты на
«Отлично», а 19 из них получили и дипломы с отличием.

– Мы долго боролись за это право. И своими успехами мы подтвердили высокий
уровень подготовки наших ребят. Считаю, что это очень большая заслуга научных
руководителей,  которые  должны  быть  отмечены  благодарностями  за  свой  труд.-
Подчеркнул Е.В.Горохов.

Остановился Евгений Васильевич и еще на одном успехе нашего коллектива – победе
студентов ДонНАСА на VII Международном фестивале архитектурных – дизайнерских
школ Евразии, который проходил в этом году в городе Самаре Российской Федерации.
Четыре магистра и бакалавр из ДонНАСА отмечены дипломами победителей, один
конкурсант  награжден  Грамотой  Союза  Архитекторов  Российской  Федерации.  В
конкурсе участие принимали 13 стран Европы и Азии, 57 ВУЗов, которые представили
320 конкурсных работ.

Высоко оценил ректор и работу коллектива в рамках приемной кампании 2017 года.

– Считаю, что в этом году успех нам обеспечила активная работа с выпускниками
школ, которые составили основу абитуриентов. Мы выполнили план приема по квоте,
набрали достаточное количество студентов контрактников. Это дает нам твердую
основу. Мы своей работой в этом году создали себе определенный запас прочности,
который  следует  поддерживать  и  укреплять,  —  подчеркнул  ректор.  –  От  имени
ректората  я  благодарю  Ученый  совет  за  успешную  работу,  прошу  вас  передать
благодарность от ректората вашим коллективам. Надеюсь, что в следующем году вы
будете трудиться еще лучше на благо академии, наших студентов и Республики.




